

PRATIQUE - FOUCHERANS.

Course de voiture à pédales : les meilleurs Français attendus demain



Cette course est une première à Foucherans. Photo d'archives

C'est une première à Foucherans. Dans le cadre des 20 ans du comité des fêtes, une manche de championnat de France de course de voitures à pédales aura lieu ce samedi.

Sous l'impulsion d'un couple foucherannais, Aurélie et Julien Bouveret, qui pratiquent ce sport, et d'un groupe de copains, cette manifestation aura lieu grâce au soutien financier de la municipalité, du conseil départemental, du comité des fêtes et de sponsors.

L'accès au site est libre et sécurisé. Le parcours de 1,3 km empruntera les rues de la Paix, du Commerce, de Champvans et du Mas d'Escrit. Ces rues seront donc interdites à la circulation et au stationnement.

Le classement général sera établi sur le total du classement vitesse et du classement look. Ce dernier est réalisé à partir de notes d'un jury choisi dans le public sur le thème de la voiture, la décoration des stands et des costumes, l'ambiance et le spectacle lors de la présentation des voitures.

Contact : Claude Bouchard (président du comité des fêtes de Foucherans) au 03 84 72 60 36.

Le programme :

Samedi

À partir de 10 heures : installation des stands par les équipages.

14 h 30 : présentation des équipages.

15 h 30 : départ de la course pour une durée de 2 h 15.

17 h 45 : arrivée.

18 heures : annonce des résultats

19 h 30 : repas dansant franc-comtois à la salle des fêtes (sur réservations)

Dimanche

Une manche aura lieu également dans le centre-ville de Champagnole. L'épreuve comptera pour le championnat de France.